

Training der Bayernstars verfolgt



Viernheim (kt) – Drei erlebnisreiche Tage in München erlebte eine Gruppe der F-Junioren-Fußballer des TSV Viernheim, die zusammen mit ihren Trainern Christoph Wunderle und Markus Schubach sowie Eltern, Großeltern und Geschwistern Bayerns Hauptstadt besuchte.

Mit dem Zug in München angekommen, machte sich die Viernheimer Delegation auf in die Säbener Straße zum Trainingsgelände des FC Bayern. Vor allem die Kinder staunten nicht schlecht, als sie hautnah beim Training des Vizemeisters zuschauen konnten. Heiß begehrt waren die Autogramme von Ballack, Deisler, Schweinsteiger oder Makaay, die sie nach dem Training ergattern konnten.

Einige hatten sogar das Glück, sich mit einem Bayernstar fotogra-

fieren zu lassen. Das herrliche Wetter am Vatertag lud danach zu einem Besuch im Englischen Garten ein, wo rund um den Chinesischen Turm Hochbetrieb herrschte.

Münchens Innenstadt mit ihren vielen Sehenswürdigkeiten rund um den Marienplatz und das Deutsche Museum bildeten die Anziehungspunkte am nächsten Tag. Zwar war das Wetter sehr wechselhaft, tat aber der guten Stimmung innerhalb der TSV-Gruppe keinen Abbruch. Ein Besuch im legendären Hofbräuhaus durfte natürlich nicht fehlen.

Sehr gut in Erinnerung bleiben wird die Führung durch den Olympiapark und das Olympiastadion. Einmal auf der Ehrentribüne oder auf der Reserve- und Trainerbank Platz zu nehmen, kommt eben nicht alle Tage vor. Außerdem konnte man sich weitere Einblicke in die Katakomben des Stadions verschaffen, wie bei-

spielsweise von der Spielerkabine oder dem Gastronomiebereich.

Unvergessen wird sicherlich auch der Besuch im nicht ganz voll besetzten Olympiastadion bleiben, in dem man das letzte Saisonspiel der Bayern unter ihrem Trainer Othmar Hitzfeld verfolgte. Dabei freute sich die große Mehrheit der TSV-Truppe über den 2:0-Bayernsieg gegen die Gäste aus Freiburg.

Die Fahrt nach München, die von Spieler Mutter Anja Schöner bestens organisiert wurde, wird allen Beteiligten noch lange in guter Erinnerung bleiben, war doch die Stimmung innerhalb der TSV-Gruppe kaum zu überbieten. In den nächsten Wochen werden die Jungs des Jahrgangs 1995 an verschiedenen Turnieren teilnehmen und versuchen, mit guten Leistungen an die Turniererfolge der Hallensaison anzuknüpfen.



Eine Gruppe der F-Junioren des TSV Viernheim besuchte die Heimat des deutschen Rekordmeisters. Auf dem Programm standen natürlich ein Besuch des Trainingsgeländes des FC Bayern München und der Besuch des letzten Saisonspiels. Unser Foto zeigte die Gruppe auf dem Münchner Marienplatz. Foto: kt